



Castillo de Villanueva de Jamuz

Foto J. Marcos.

vido para que se lidiaran y fuesen muertos a estoque tres novillos, ante una abigarrada concurrencia. En sus paramentos exteriores se conservan clavados en ellos ejemplares de escudos de los Quiñones y Toledo.

VILLAZALA

El mencionado D. Miguel Bravo Guarida hace mención de la existencia de un Castillo en esta villa de Villazala, situada a 8 kilómetros de La Bañeza, sobre el camino vecinal de La Bañeza a Huerga de Frailes.

Actualmente se desconoce el emplazamiento del referido Castillo.

Villazala fue cabeza de la extensa jurisdicción compuesta de los pueblos de Barrio de Alcaidón, «Gurga» o Huerga de Garaballes, Matilla de la Vega, Oteruelo, San Cristóbal de la Polantera, San Feliz de la Vega, Santa Marinica, Santibáñez, Soisón y Villamediana, Vecilla, Veguellina de Fondo y Villazala, para los cuales nombraba Alcalde mayor el Marqués de Astorga.

CONCLUSIONES

Teniendo en cuenta que la historia más heroica y bella de nuestra patria se asienta en sus Castillos, consecuentemente, es exigible el que se tenga conocimiento de su existencia y